
 

明けましておめでとうございます。 

「かけはし」を読んで頂きありがとうございます。２０２０年始めから全国的に新型コロナウイル

スの為、「子どもを犯罪から守る」まちづくり活動もなかなか思う様に活動が出来ませんでした。

基調講演はなんとか開催出来ましたが、それ以降の講座は中止となり、子どもの安全を守るつどい

も開催出来ませんでした。 

 こんな状況の中、飯塚小学校、綾南小学校ではアンケート集計を行い、青少年育成お花茶屋地区

委員会では小規模ですがフィールドワークを行いました。頼もしい限りです。ありがとうございま

す。 

 聞くところによると区内の PTA・青少年育成地区委員会等様々な活動が思うように出来ない状態

にあるそうです。しかし、奥戸小学校では来年度この活動をしていく為の準備を始めました。頑張

って頂きたいです。来年度はどの程度の活動できるか、まだわかりませんが推進会は各学校の支援

を続けたいと思っております。皆さんの応援をさせて頂きたいと思います。 

２０２１年もよろしくお願いします。 

会長 白石 広美 

 

基調講演 ～みんなで守ろう子どもの安全～ 

 

 令和２年８月２９日（土）青戸地区センターに於いて開催し

ました。 

参加団体６校、4 地区委員会で４０名の参加者でした。「子ど

もを犯罪から守るまちづくり」活動の手法から講演が始まり、

この活動の歴史、活動の必要性など盛りだくさんの内容を千葉

大学名誉教授・中村攻先生よりお話しして頂きました。 

中村先生の講演後に実際に改善した場所をスライドで発表しま

した。 

基調講演はこの活動を始める方、既に活動している方に何度も聴講して頂きたいと思います。

初めて聴講する方には、なぜこの活動をするのか？子どもは地域の大人が守っていくことの大切

さを知って頂けると幸いです。 

この活動を始めた生涯学習課の職員さんは「先生の話しは何回聞いても、その時その時に新しい

気づきがあり、何回も聞きたい。２～３度聞いてわかったつもりになる活動でははい」と言って

いたそうです。 

 みんなで子ども達を守っていきましょう。 
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活動報告 

 
綾南小学校ＰＴＡ  

9 月 18 日（金） アンケート配布 

9 月 24 日（木） アンケート回収 

9 月 28 日（月）、30 日（水）、10 月 2 日（金）アンケート集計（参加者 合計 16 名） 
10 月 17 日（土）、10 月 21 日（水）ワークショップ（参加者 合計 21 名） 

綾南小学校 PTA では、9 月～10 月にかけてアンケートを集計し、配布数 184、回収数 154、 

収率 81.0％、風俗犯 6 件、粗暴犯 2 件、窃盗犯 1 

件の結果がでました。その後、10 月にはワークシ 

ョップを実施し、点検した場所をもとに、環境改 

善計画を作成しました。 

改善計画を立てた中の 1 つとして、四つ木 4 丁

目付近の脇道が暗いため、街路灯（防犯灯）の設

置について道路補修課に相談をしたところ、今年

度中に設置が出来ることになりました。 

今後も引き続き、出来るところから改善を進めて

いく予定です。 

 
 

青少年育成お花茶屋地区委員会 

 11 月 7 日（土）ワークショップ実施 14：30～  

参加者 17 名 

 今回は参加者を少人数に制限して、1 時間半と短い時間

でのワークショップとなりました。３チームでお花茶屋公

園を点検し、上千葉小学校の体育館をお借りして、密にな

らない様にグループで話し合いをしました。後日リーダ会

議を予定しています。 
 
 
  飯塚小学校 PTA 
 11 月 20 日（金）アンケート配布 
 11 月 27 日（金）アンケート回収 
 12 月 14 日（月）アンケート集計 11：00～ 参加者 7 名  

飯塚小学校 PTA では、子どもたちが安全に安心して暮らせる

まちにしていくために「子どもを守るまちづくり委員会」を立

ち上げて活動しています。被害の実態を知り、対策をたて、改

善していく為に、今年度はコロナウイルス感染の影響で 6 年生

のみ対象にアンケート調査を実施しました。 

地域の方をはじめ、先生方や保護者の皆様にご協力いただ

き、より良いまちづくりをしていきたいと思います。 

↑街路灯が無く、暗い脇道 


